

Chaïb Dadi Ali, né le 15 juillet 1964 à Oued El Alleug (Blida), qui s'appellera désormais : Louazri Ali.

Chérifi Abdelkader, né le 20 octobre 1948 à Béni-Lent, Mahdia (Tiaret).

Dhraïa El Ouahma, épouse Daroui Ammar, née le 9 octobre 1944 à Oued El Graâ (Tunisie).

El Hraoui Mohamed, né le 11 septembre 1962 à Koléa (Tipaza).

El Kadi Mohamed, né en 1945 à Safed (Palestine) et ses enfants mineurs : El Kadi Lynda, née le 14 juin 1976 à Ouadhia-Centre (Tizi-Ouzou), El Kadi Rim, née le 17 mai 1982 à Boghni (Tizi-Ouzou).

El Nawadjha Mohamed, né le 10 septembre 1946 à El Bettani (Palestine) et ses enfants mineurs : El Nawadjha Achraf, né le 25 juin 1975 à Lakhdaria (Bouira), El Nouadjha Souzane, née le 30 septembre 1976 à Tizi-Ouzou, El Nawadjha Oussama, né le 14 septembre 1977 à Gaza (Palestine), El Naouadjha Sanaa, née le 25 juin 1979 à Tizi-Ouzou, El Nouadjha Salama, né le 2 janvier 1987 à Tizi-Ouzou, El Naouadjha Souhad, née le 19 janvier 1989 à Tizi-Ouzou.

El Saâïdi Bassim, né le 16 avril 1972 à Baghdad (Irak).

El Saâïdi Nadia, née le 20 juillet 1970 à Baghdad (Irak).

Fatima Bent Abdeslem, née le 15 octobre 1966 à Saïda qui s'appellera désormais : Lamane Fatima.

Fatma Bent Mohamed, épouse Draoussi Makhlof, née le 3 mai 1964 à Staouéli (Tipaza), qui s'appellera désormais : Azriah Fatma.

Fatima Zohra Bent Mohamed, épouse Bendella Mahmoud, née le 20 avril 1951 à Oran, qui s'appellera désormais : Sayah Fatima-Zohra.

Gadhgadhi Mohamed, né le 4 mars 1934 à Mechtet Laredj (Tunisie) et ses enfants mineurs : Gadhgadhi Foued, né le 27 janvier 1975 à El Kala (El Tarf), Gadhgadhi Hakima, née le 21 août 1976 à El Kala (El Tarf), Gadhgadhi Hacène, né le 12 juin 1979 à El Kala (El Tarf), Gadhgadhi Adel, né le 11 juillet 1981 à El Kala (El Tarf), Gadhgadhi Samiha, né le 4 mai 1983 à El Kala (El Tarf).

Habib Ben Mohamed, né le 9 février 1970 à Sidi Bel Abbès, qui s'appellera désormais : Larousi Habib.

Hadj Salah Nadjet, née le 24 octobre 1970 à Constantine.

Haddou Fadila, épouse Belli Ali, née le 30 décembre 1954 à Birkhadem (Alger).

Hafida Bent Abdelrahmane, née en 1968 à Aïn Témouchent, qui s'appellera désormais : Moumni Hafida.

Haoussaoui Zohra, née le 21 janvier 1935 à Alger-Centre (Alger).

Hacène Ben Mohamed, né le 17 août 1957 à Bouharoune (Tipaza), qui s'appellera désormais : Azriah Hacène.

Hayati Ahmed, né le 3 avril 1969 à Oran.

Hayati Habib, né le 17 juillet 1966 à Oran.

Joualli Mohamed, né le 27 mai 1957 à Chebli, Boufarik (Blida).

Houria Ahmed, né en 1943 à Tagdemt (Tiaret).

Hocine Ben Mohamed, né le 5 décembre 1957 à Bou Henni, Mohammadia (Mascara), qui s'appellera désormais : Djebbour Hocine.

Kebdani Hayat, épouse Safi Bensafi, née le 16 septembre 1965 à Béni Saf (Aïn Témouchent).

Kouider Ben Miloud, né le 25 janvier 1953 à Aïn Témouchent, qui s'appellera désormais : Betioui Kouider.

Labaran Ibrahim, né le 11 juillet 1961 à Tahoua (Niger).

Lahouaria Bent Ali, épouse Bouabdallah Boudali, née le 8 février 1955 à Oran, qui s'appellera désormais : Merzak Lahouaria.

Laâroussi Mohamed, né en 1911 à Béni Arfja, Taza (Maroc), et ses enfants mineurs : Karim Ben Mohamed, né le 4 octobre 1980 à Sidi Bel Abbès, Ahmed Ben Mohamed, né le 6 août 1982 à Sidi Bel Abbès, Abdelkader Ben Mohamed, né le 5 septembre 1985 à Sidi Bel Abbès, Chérifa Bent Mohamed, née le 10 octobre 1988 à Sidi Bel Abbès, les enfants s'appelleront désormais : Laâroussi Karim, Laâroussi Ahmed, Laâroussi Abdelkader, Laâroussi Chérifa.

Lamaïz Othmane, né le 5 avril 1968 à Tighennif (Mascara).

Leïla Bent Mohamed, épouse Rehili Noureddine, née le 23 novembre 1966 à Annaba, qui s'appellera désormais : Ben Mohamed Leïla.

Maâmar Ben Mohamed, né le 3 juin 1965 à Staouéli (Tipaza), qui s'appellera désormais : Azriah Maâmar.

Maï Ali, né le 4 mars 1968 à Médéa.

Maï Halima, née le 26 janvier 1967 à Médéa.